LA REFORMA POLÍTICA MODIFICACIONES CONSTITUCIONALES

La propuesta de reforma al gobierno de la Ciudad de México fue una constante desde Cuauhtémoc Cárdenas, del Partido de la Revolución Democrática en 1997. Sin embargo, las propuestas recientes fueron por la firma del Pacto por México del 2 de diciembre del 2012, en la cual participaron el presidente de la República y los presidentes nacionales de los principales partidos políticos. Siendo la reforma al Distrito Federal uno de los temas rectores dentro del Pacto.

En octubre de 2014, Miguel Ángel Mancera Espinosa, entregó al Consejo Rector del Pacto por México su propuesta de reforma, en la cual se modificarían nueve artículos constitucionales y se asumiría como capital del país autónoma. Asimismo, se cambia el nombre de la Asamblea por el de Poder Legislativo de la Ciudad de México.